



El mayor orgullo de Azkuna

El alcalde de Bilbao fallecido presumía de ser Alumno Distinguido de la Universidad

R.D.L./C.A.S. | SALAMANCA

El alcalde más querido de Bilbao, Iñaki Azkuna, fallecido este jueves a los 71 años, siempre confesó un especial aprecio por Salamanca, ciudad en la que estudió y se licenció en Medicina y Cirugía y en la que reconoció sentirse "unamuniano".

Tanto le marcó su etapa universitaria que en una entrevista concedida en el programa de Onda Cero 'Julia en la Onda' en noviembre, afirmó con rotundidad que de lo que más se sentía orgulloso era de su relación con la Universidad de Salamanca a través de sus antiguos alumnos. Azkuna explicó que el reconocimiento que más ilusión le hizo "no es el título de mejor alcalde del mundo", sino las insignias de la Legión de Honor de la República Francesa y la de Socio de Honor de la Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Universidad de Salamanca (ASUS). Un reconocimiento que la entidad salmantina tan sólo ha otorgado casualmente al expresidente del Gobierno Adolfo Suárez, así como al expresidente de Panamá Aristides Royo y el hematólogo Jesús San Miguel.

"Solo somos cuatro, entre ellos Adolfo Suárez y que te pongan, no a la par que Adolfo Suárez, porque no le llego ni a la suela de los zapatos... pero que Adolfo Suárez tenga algo que tú tienes en cuarto lugar, me parece estupendo", manifestó Azkuna a Julia Otero.

Fue el 1 de junio de 2012 cuando el regidor vasco recibió en el teatro Juan del Enzina la distinción de ASUS, arropado por antiguos compañeros de promoción. "No me hace falta esta distinción para llevar profundamente clava-

da en mi alma a Salamanca. Aquí hice la licenciatura y el doctorado, y sobre todo respiré hondo", confesó aquel día el alcalde vasco.



El alcalde de Bilbao, con sus compañeros de promoción, el día que fue nombrado Socio de Honor de ASUS. | ARCHIVO

Pesar en Salamanca

El presidente de la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad, Enrique Cabero, manifestó ayer la "profunda tristeza" de los miembros de la entidad por el fallecimiento de Iñaki Azkuna y recordó que la distinción de Socio de Honor en 2012 sirvió para "agradecer a Azkuna su compromiso con esta Universidad". También el alcalde Alfonso Fernández Mañueco lamentó la pérdida de "un gran amigo de Salamanca y un unamuniano convencido", y destacó su colaboración y "cariño" en el Año Unamuno en 2012, en el que visitó la muestra "Las huellas de Unamuno". "Ha sido un ejemplo de fortaleza para todos", dijo.